
Die Honda-App kann jetzt mehr

Für alle Hybrid-, Plug-in-Hybrid- und Elektromodelle von Honda ist jetzt die überarbeitete „My Honda+“-App verfügbar. Sie ermöglicht den Zugriff auf die virtuelle Armaturentafel, die Fernsteuerung des Fahrzeugs, die Ortungsfunktion und die Geofencing-Funktion. Darüber hinaus kann die Anwendung mit Ausnahme des Jazz als digitaler Schlüssel über das Smartphone genutzt und mit bis zu fünf weiteren Fahrern geteilt werden.

Weitere Funktionen sind das Senden eines Point-of-Interest an das Navigationssystem, das Erstellen von Lieblingsrouten und die Nutzung der Smartphone-Kamera während der Kopplung mit dem Fahrzeug. Zudem bietet die neue Version der App eine schnellere und genauere Aktualisierung des Fahrzeugstatus nach dem Ausschalten der Zündung. Vollelektrische und Plug-in-Hybrid-Modelle erhalten zusätzliche Funktionen, die es dem Nutzer ermöglichen, das Aufladen seines Autos aus der Ferne zu planen und den Innenraum vor Fahrtantritt zu klimatisieren. (aum)

Bilder zum Artikel



„My Honda+“-App.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda



„My Honda+“-App.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda



„My Honda+“-App.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Honda
